

Ehrung der ausgeschiedenen Ratsmitglieder und Verabschiedung des langjährigen Gemeindeforarbeiters Karl-Heinz Wagner

Im Rahmen der letzten Ortsgemeinderatsitzung fand die Ehrung der ausgeschiedenen Ratsmitglieder durch Ortsbürgermeister Andreas Daniels statt. Er bedankte sich auch im Namen aller Ratsmitglieder, sowie im Namen der Bürgerinnen und Bürger der Ortsgemeinde für die zuverlässige und engagierte Unterstützung. Es sei keinesfalls selbstverständlich, dass man sich über viele Jahre hinweg einem politischen Ehrenamt widmet und kostbare Freizeit zur Verfügung stellt.

Im Einzelnen wurden geehrt:

Tim Schmitz, Ratsmitglied

Stefan Dreis, Ratsmitglied

Lydia Michels, Ratsmitglied

Martin Michels, Ratsmitglied und 2. Beigeordneter

Uwe Freund, Ratsmitglied

Karl-Heinz Gerhards, Ratsmitglied

Johannes Weber, Ratsmitglied



Es fehlen Karl-Heinz Gerhards und Johannes Weber,

Im Anschluss gratulierte der Ortsbürgermeister Herrn Werner Ritter zur Ehrung durch den Gemeinde- und Städtebund für 30 Jahre Ratsmitgliedschaft und die Tätigkeit als erster Beigeordneter.



Zuletzt wurde in der Sitzung unser langjähriger Gemeinendarbeiter Karl-Heinz Wagner in seinen wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Über 30 Jahre lang pflegte der gelernte Gärtner die Grünanlagen, die Spielplätze, den Friedhof und wirkte beim Winterdienst mit. Außerdem kümmerte er sich im Kindergarten um alles was zu den Aufgaben eines Hausmeisters gehört. Über die ganzen Jahre hinweg war er stets ein freundlicher, zuverlässiger und sehr hilfsbereiter Mitarbeiter der Gemeinde. Ortsbürgermeister Daniels dankte Herrn Wagner im Namen des Ortsgemeinderates sowie aller Bürgerinnen und Bürger ganz herzlich für sein Wirken im Dienst der Gemeinde und wünschte ihm noch viele schöne Jahre bei bester Gesundheit.

